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No dia um de junho de dois mil e vinte e um, as nove e trinta reuniram-se no gabinete do 

prefeito Mario Weber, os integrantes do Conselho de Operações Emergenciais - COE de 

Campo Bonito, conforme lista presencial assinada e anexa a esta ata. A reunião iniciou com o 

senhor prefeito Mario Weber justificando a convocação da mesma, e destacou sua 

preocupação com o aumento dos casos no município questionando medidas a serem adotadas. 

A senhora Eliziane Carneiro Costa, representando a Secretaria de Saúde relatou sobre os 

casos de Covid-19 no município, os isolamentos e sobre a campanha de vacinação. A 

Secretaria de Saúde senhora Juliana Karine Heker juntamente com o senhor Rafael Maia 

chefe da Vigilância Sanitária discorreram sobre as dificuldades de fazerem as pessoas 

positivadas com Covid-19 e aqueles que tiveram contato em cumprir o isolamento. O 

Secretário de Administração o senhor Gilmar Delfin levantou o questionamento se é possível 

identificar o foco do aumento dos casos. Também foi informado pelo senhor Rafael Maia, que 

os comércios foram comunicados sobre a importância de permanecerem com os cuidados 

referentes ao enfretamento à pandemia conforme as orientações vigentes. A advogada da 

prefeitura senhora Elizabete Orth informou o conteúdo do novo decreto emitido pelo Governo 

do Estado do Paraná, de comum acordo pelos membros do Conselho de Operações 

Emergenciais – COE, o município seguirá o decreto emitido pelo estado. A senhora Cristiane 

Grzybowski Ripplinger, secretária de Educação, Cultura e Esporte questionou sobre o 

desenvolvimento das atividades de apoio pedagógico e sobre as atividades desenvolvidas no 

ginásio de esportes, no que concerne a continuação destas atividades ou a interrupção. Ficou 

decidido que as atividades do ginásio de esportes serão suspensas, e que o apoio pedagógico, 

da maneira que vem ocorrendo não precisa ser suspenso, ficando em constante análise e 

diálogo com a secretaria de saúde podendo ser ajustada/adaptada a qualquer momento em 

caso de necessidade. Algumas medidas relacionadas e prevenção e conscientização da 

população vão ser tomadas, como utilização de carro de som, “tenda” sanitária, além de 

visitação da vigilância sanitária aos comércios, visto que, os mesmos são importantes aliados 



 

no combate a Covid-19. O senhor prefeito Mario Weber agradeceu a presença de todos e 

ressaltou a importância do diálogo entre as diferentes entidades para enfrentamento a 

pandemia no município e a sua preocupação com a mesma.  A reunião encerrou-se sem data 

confirmada para a próxima, ficando acordado que todos participantes podem ser convocados 

conforme for necessário. 

 


